

Courrier de la Mayenne
20 avril 2017

Aborder la sexualité avec son ado



François Illand, le responsable du Pij.

■ Mardi 25 avril, le centre social organise un temps d'échange à l'attention des parents, sur le thème "Comment aborder la sexualité avec son ado ?". Programmé à 18h15 aux Possibles, il fonctionnera « sous forme d'atelier, pas sous forme de conférence », précise François Illand, le responsable du Pij (Point information jeunesse). Les parents peuvent apporter leur problématique pour discuter avec Mme Linne, conseillère conjugale. On ne sera pas dans le voyeurisme, pas dans le jugement. » Pour

cela, il faut s'inscrire au centre social, tél. 02 43 04 22 93. Mais alors pourquoi ce sujet ? « Ça faisait un petit moment qu'on voulait aborder cette question. Il fallait trouver la bonne personne pour le faire », détaille François Illand. L'animateur reprend : « Il y a un an, nous n'avons pu que faire le constat de problèmes quand nous avons surpris des adolescents dans nos toilettes. Et puis, on entend aussi la manière dont ils parlent. » Un second temps d'échange s'adressera ultérieurement aux jeunes.